

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA #777

¡Atrás quedó la luz amarilla!

Guaduales, otro de los barrios gironeses ubicado en la zona limítrofe con el sur de Bucaramanga, cuenta con alumbrado público de calidad gracias a la gestión de la Administración de John Abiud Ramírez e Iluminación San Juan (ISAG).

Fueron instaladas 11 lámparas blancas tipo LED de 100 vatios en reemplazo de las luces amarillas que funcionaron durante mucho tiempo. "Antes no se veía nada de noche, ahora parece que siempre estuviéramos de día", dijo una habitante del sector, Betty Vera Villamizar.

La renovación que recibió Guaduales hace parte del proyecto que se lidera actualmente en Girón, donde el 75% del alumbrado público es moderno y de calidad.

12 junio de 2018